

MS-SPIEL vs. UNION ST. AEGIDI 01. Mai 2005, 15.00/17.00 Uhr, in Bruck KM: **0:0** (0:0),
Tor:

Reserv:

0:3

(0:2), Tor:

Kader / Aufstellung KM

: Anfangself siehe Aufstellung - ERSATZ: Scheuringer, Heitzinger, Ortbauer P., Benezeder,
Reiter

TRAINER: Klaras Rene

Freilinger

Hajda

Ortbauer L. (Scheuringer)

Vogl

Juffmann A. (Ortbauer P.)

Juffmann T.

□

Wiesinger M.

Eichinger (Heitzinger)

Mittermaier

Gföllner P.

Lehner D.

Kader Reserv: Reiter, Gaderbauer, Scheuringer, Jungwirth, Hallwirth, Wiesinger K., Heitzinger, Wimmer T., Ortbauer P., Benezeder, Forst - ERSATZ: Gföllner J., Zellinger J., Hofer J., Leitner R.
Schiedsrichter: Sabanovic **Vor dem Spiel:** Verletzte, angeschlagene oder verhinderte Spieler: Krautgartner (Kreuzbandriss), Wiesinger Geri (Kreuzschmerzen)

Zum Spiel:

Erneut ein mehr oder weniger gerechtes Unentschieden, wobei beide Mannschaften einige gute Chancen gehabt hätten, das Spiel für sich zu entscheiden, doch wollte die Kugel an diesem Tag in keines der beiden Tore. Die Aegidinger / oder Aegidenser / oder wie auch immer man die nennt, waren vielleicht dem Tor mit zwei Außenlattenschüsse näher, aber im großen und ganzen war es eine typische 0:0-Partie.

Bei zum ersten Mal in diesem Jahr hohen Temperaturen kam kein großer Spielfluss auf, die Kugeln wurden von beiden Seiten meist hoch nach vorne gedroschen, in der Hoffnung auf Fehler in den Abwehrreihen, welche aber größtenteils ausblieben. Einmal wurde Patzi nach einem Ausschuss von mir zurückgepfiffen, angebliches Abseits, war laut unserem immer fairen Hilfsschiri Flo K. aber keines. Der Patzi hätte diese Kugel mit Sicherheit versenkt, da er total allein auf den Goalie zustarten hat können. Aber nö, der einzige Fehlpfiff des ansonsten guten Schiri betrifft wieder einmal uns. Fast schon ein bisschen zum Verzweifeln. Egal.

Wir haben wieder gut gekämpft, konnten vielleicht das eine oder andere spielerische Element mehr in unserem Spiel etablieren wie noch letzte Woche, man kann durchaus von einer leichten Steigerung gegenüber der Vorwoche sprechen. Dennoch müssen wir endlich Tore machen. Einfach kaltschnäuziger werden! Sich einfach mehr zutrauen vor dem Tor und einfach auch mal abziehen! Schießen und das Tor treffen, ein Abpraller kommt gleich einmal zustande. Das müssen wir noch reinbringen, dann mach´ ich mir über die Zukunft weniger Sorgen.....